



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)



INVITATION POUR LES MEDIAS

6 novembre 2012

Troisième correction du Rhône (R3) Vernissage de l'exposition itinérante *SION-sur-RHONE*

Madame, Monsieur,

La 3^e correction du Rhône est une occasion unique de redéfinir le paysage de la plaine et notre rapport au fleuve. Dans le cadre de ce grand projet, le canton du Valais et la commune de Sion se sont associés pour définir et partager une vision de l'aménagement du fleuve et de ses abords à travers la capitale et ainsi prolonger les réflexions de l'atelier des étudiants de l'EPFZ « Sion-sur-Rhône ».

La Ville et le Canton ont donc mis sur pied un concours d'urbanisme pour définir cette vision. Les propositions des différents concurrents ainsi que le projet lauréat sont présentés sous forme d'exposition itinérante dès le 12 novembre prochain.

A cette occasion, au nom du conseiller d'Etat **Jacques Melly**, chef du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement, j'ai le plaisir de vous convier à la présentation de cette **exposition SION-sur-RHONE**

lundi 12 novembre 2012 à 10.00 heures
Place des Remparts - Sion

Le chef du DTEE sera accompagné par **Marcel Maurer**, président de la ville de Sion, **Renato Salvi**, architecte de la ville, ainsi que par **Tony Arborino**, l'ingénieur du Rhône.

Ils vous inviteront à rêver d'un nouveau rapport au fleuve, plus proche de la population, plus convivial, plus humain et présenteront les modalités de mise en œuvre commune de cette vision par l'intermédiaire de la 3^e correction du Rhône.

Vous trouverez sur place la documentation usuelle, qui figurera également sur le site cantonal www.vs.ch.

Nous vous remercions de votre attention et vous adressons nos meilleures salutations.

Bernard Reist
Chef de l'information

